
Das mittlerweile von der Verwaltung zusammen mit Technikern der RWE und der 
Schule konkretisierte Konzept wird in der Sitzung erläutert.  
 
Die Fragen der AM werden in der Sitzung beantwortet. 
 


